
   １ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和５年３月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 矢野 雄嗣 市長就任後の２年間

を振り返って 

１ マニフェストの進捗・取組状況について 

２ ２年間の自己評価について 
市   長 

２ 渡部  豊 議案第９号「令和５年

度今治市一般会計予

算」及び議案第 29 号

「今治市子ども医療

費助成条例の一部を

改正する条例制定に

ついて」 

１ 歳出３款２項２目児童医療費について 

（１）18歳年度末までの医療費無料化に至っ

た理由について 

市   長 

関係理事者 

子育て支援について １ 伴走型相談支援と経済的支援を一体的

に実施する事業の取組状況について 

保育現場等の課題に

ついて 

１ 保育所等から出た使用済みのおむつ処

分について 

２ 保育環境改善のために紙おむつのサブ

スクリプションサービス導入について 

循環経済の推進につ

いて 

１ 使用済みの紙おむつを廃棄物として発

生させない、資源として再利用するサー

キュラーエコノミーいわゆる循環経済

システムの取組について 

下水汚泥の肥料とし

ての活用について 

１ 下水汚泥活用に関する本市の現状と今

後の取組について 

地元の事業者支援に

ついて 

１ 地元の伝統産業燃料費高騰対応事業に

ついて 

２ 商品中古軽自動車等への軽自動車税（種

別割）の免除について 

３ 谷口 芳史 子育て支援について １ 今治版ネウボラ拠点施設の整備につい

て 

（１）これまでの検討の状況について 

（２）目指すべき方向性について 

（３）今後の取組について 

２ 公園について 

（１）街区公園など子供のための公園の配置

について 

（２）大型遊具のある公園の今後の整備など

について 

市   長 

関係理事者 

小中一貫教育につい

て 

１ 小中一貫教育、学校について 

児童生徒の読解力に

ついて 

１ 近年学力テスト等に読解力が問われる

問題が多くなっている傾向について 



   ２ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和５年３月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   ２ 児童生徒の読解力の向上について  

避難行動要支援者に

ついて 

１ 避難行動要支援者避難支援制度の登録

状況について 

２ 個別避難計画について 

（１）どのように作成していくのか 

（２）今後の全ての要支援者への計画につい

て 

     

     



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和５年３月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 上村 悦男 「市民が真ん中」の理

念について 

１ 市民が真ん中検討委員会の進捗状況と

今後の予定について 

２ 市長が考える「市民が真ん中」の理念に

ついて 

市   長 

関係理事者 

今治版ネウボラ中核

施設について 

１ 今治版ネウボラ中核施設の具体につい

て 

今治市の教育につい

て 

１ 今治市が抱える教育課題とその対応に

ついて 

２ 今治市小中学校長会との良好な関係の

構築について 

２ 達川雄一郎 議案第９号「令和５年

度今治市一般会計予

算」について 

１ 歳出 10 款１項３目登校促進事業費、歳

出 10款２項１目施設管理費、歳出 10款

３項１目施設管理費のうち、不登校対策

について 

（１）事業概要について 

（２）環境整備について 

（３）人員配置について 

市   長 

関係理事者 

消防の救急活動状況

について 

１ コロナ禍における救急対応について 

２ 救急体制の現状について 

３ 永井 隆文 議案第９号「令和５年

度今治市一般会計予

算」について 

１ 歳出２款１項７目国家戦略特区推進費

（12節オンデマンド型交通運行委託料）

について 

（１）オンデマンド型交通運行の事業内容と

現状について 

２ 歳出３款１項１目避難行動要支援者避

難支援対策事業費（12節避難行動要支援

者個別避難計画作成業務委託料）につい

て 

（１）事業内容について 

市   長 

関係理事者 

障害者や高齢者の投

票支援について 

１ 選挙支援カードの導入について 

手話言語条例につい

て 

１ 手話に対する理解促進と普及のための

これまでの本市の取組について 

２ 手話言語条例制定に対する本市の考え

について 

    

 



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和５年３月 10日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 加藤  明 議案第 40 号「今治市

給水条例の一部を改

正する条例制定につ

いて」 

１ なぜ今の時期の改定なのか 

２ 料金改定率の妥当性について 

３ 今後の料金改定の在り方について 市   長 

関係理事者 
学校給食について １ 材料費高騰に対する費用の補助につい

て 

２ 給食費の公会計化について 

２ 松田 澄子 

 

 

 

 

 

 

 

議案第９号「令和５年

度今治市一般会計予

算」について 

１ 歳出２款１項１目共生社会推進事業費

のパートナーシップ宣誓制度について 

２ 歳出２款３項１目戸籍住民基本台帳管

理費について 

市   長 

関係理事者 

議案第 36 号「今治市

営住宅条例制定につ

いて」 

１ 指定管理者制度導入の理由について 

２ どのように指定管理者を決めるのかに

ついて 

南海トラフ地震につ

いて 

１ 地震に対する備えについて 

２ 避難経路について 

３ 避難所の備蓄について 

会計年度任用職員に

ついて 

１ 会計年度任用職員の人数について 

２ 会計年度任用職員の待遇について 

保育所給食について １ 今治産食材の使用について 

２ スキムミルクを使用する理由について 

３ 内山 葉子 i.i.imabari!ブラン

ド推進事業ライブコ

マース「デジタル今治

ツアー」について 

１ 今治市独自のプラットフォームを創り

ライブコマースとウェブサイトを活用

したオンラインショッピングを展開し

ていくことについての所見 

２ ライブコマースを行うことで本市が見

据える将来像について 

市   長 

関係理事者 

デジタル人材育成・リ

スキリング支援事業

について 

１ 求職者や市内で働く方をデジタル人材

へと育成するリスキリング支援につい

て 

奨学金返済支援制度

導入企業等応援事業

について 

１ 本市独自枠での補助金を増加すること

について 

２ 環境整備と市の将来を担う人材の定住

（移住）促進目的の支援制度の所見につ

いて 

食と農のまちづくり

推進費について 

１ ゲノム編集された農作物の栽培の規制

に対する見解について 



２ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和５年３月 10日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   ２ 有機農業就農サポート事業の研修受入

体制について 

３ 有機栽培に取り組みたい方への仕組み

づくりについて 

４ 地産地消推進事業費について 

５ 一部有機野菜との差額の支援について 

６ 有機農業の出口戦略について 

７ 食と農のまちづくり委員会での提案に

ついて 

 

    

 

 


